

OLMA

74. Schweizer Messe für Landwirtschaft und Ernährung
St.Gallen, 13. - 23. Oktober 2016

Liebe OLMA-Gäste

Geleitwort von Stadtpräsident Thomas Scheitlin, Präsident Olma Messen St.Gallen

Die OLMA bietet jedes Jahr wieder die Möglichkeit, eine Gastregion kennenzulernen. Dieses Jahr ist es mit dem Fürstentum Liechtenstein ein Gastland. Letztmals war Liechtenstein im Jahr 1993 Gast an der OLMA. Der diesjährige Ehrengast hat eine ganz besondere Beziehung zur OLMA. Er gehört zusammen mit den Kantonen St.Gallen, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden, Thurgau, Schaffhausen, Glarus, Graubünden und der Stadt St.Gallen zu den Trägern der OLMA.

Das Nachbarland der Schweiz ist das viertkleinste Land Europas. Dass Grösse nicht massgebend ist, zeigen die Wirtschaftskraft und die Lebensqualität des Landes. Weltweit tätige High-Tech Unternehmen und ein internationaler Finanzplatz zeigen das Potenzial des Wirtschaftsstandortes deutlich auf. Der freie Zugang zum EU/EWR Binnenmarkt erleichtert die Wirtschaftstätigkeit. Auch die Kultur ist ein bedeutender Standortfaktor des Gastlandes. Die verschiedenen Museen im Hauptort Vaduz leuchten weit über die Grenzen hinaus. Viele Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Welt schätzen die wunderbare Natur im Sommer und Winter. In jeder Jahreszeit gibt es Freizeitaktivitäten zum Geniessen.

Es gäbe noch viel aufzuzählen. Die Sonderschau und der traditionelle Umzug bringen die Schönheiten und Eigenheiten des Gastlandes an die OLMA. Viel Bekanntes aber auch Unbekanntes wird zu sehen sein. Lassen Sie sich überraschen. „Hoi metanand“ heisst das Motto des Auftrittes. Sympathisch, herzlich und offen, genauso wie unser Gastland. So kennen wir unsere Nachbarn. „Hoi metanand“ ist symbolisch für die Freundschaft zwischen der Schweiz, insbesondere der Ostschweiz und dem Fürstentum Liechtenstein.

Die Sonderschau bietet Überraschungen. Atemberaubende Projektionen und Einblicke in eine breit diversifizierte, innovative Wirtschaft werden begeistern. Auch das Kulinarische wird nicht fehlen. „Probiererlis“ machen gluschtig auf Produkte aus Liechtenstein.

Herzlich willkommen. Zum fünften Mal ist das Fürstentum Liechtenstein an der OLMA. Wir freuen uns auf das Wiedersehen und insbesondere auf die Präsentationen an der Sonderschau und anlässlich des Tages des Ehrengastes mit dem traditionellen Festumzug durch die St.Galler Innenstadt. Wir rufen Ihnen heute schon freudig zu „hoi metanand“!

im September 2016